

12/06/25

12 de junio de 1989. Presentación en la Biblioteca Nacional de los Cuadernos de la Guardia Civil

Contenido

El 12 de junio de 1989 se presentó la publicación *Cuadernos de la Guardia Civil* en la Biblioteca Nacional, iniciando, así, su andadura con su primer número y que sustituía a la *Revista de Estudios Históricos*. Nació así una publicación que tiene como motivo central el rigor intelectual y el máximo respeto a los principios democráticos. Un esfuerzo divulgador que pretende acercar al público el conocimiento emanado, de un modo multidisciplinar y transversal, de la propia Guardia Civil, otros organismos especializados en seguridad, organizaciones públicas, centros de cultura y universidades. La complejidad del mundo hace que una publicación de divulgación y sensibilización de la disciplina de la seguridad, donde se tratan temas de carácter estratégico, sea cada vez más necesaria.

Los contenidos de la revista *Cuadernos de la Guardia Civil* se encuentran referenciados en LATINDEX, DICE (Difusión y Calidad Editorial de las Revistas Españolas de Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas) y DIALNET.

En marzo de 2014 se inició la tercera época de esta publicación, que se caracteriza por su formato digital y gratuito. Los ejemplares de *Cuadernos de la Guardia Civil* están publicados en la Biblioteca Kobli (sistema integrado de gestión bibliotecaria de fuentes abiertas) del Centro de Análisis y Prospectiva de la Guardia Civil (CAP).

Esta publicación constituye hoy en día un referente para los miembros del Cuerpo, así como para el resto de los lectores, donde pueden documentarse de manera fiable sobre temas vinculados a la seguridad.

Portada del número especial de la revista Cuadernos de la Guardia Civil por el 175º aniversario de la creación del Cuerpo (2019).

Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.